



75 Aniversario de la creación del Grupo de Aviación N°10 de la Fuerza Aérea de Chile

Unidad táctica aérea, destinada a realizar las misiones de Transporte Aéreo Estratégico de la Institución, dispuestas en la planificación operativa de la II^a Brigada Aérea.



En 1980, el Grupo de Aviación N°10 tenía como principal material de vuelo los aviones C-130 Hércules y contaba con seis Douglas DC-6B, estos últimos fueron retirados por su antigüedad y alto costo. En su inventario también se encontraban aviones Beechcraft 99-A, helicópteros UH-1H, SA-315 y SA-330 "Puma", recepcionados en 1975.

A inicio de 1981, la Unidad vive un histórico cambio, cuando comienza la era del transporte a reacción, así fue como recibió un Boeing-727 traído desde los EE.UU. Un año después, incrementan su inventario al adquirir los primeros Boeing 707 de la Fuerza Aérea. Debido a las últimas aeronaves con las que contaba el Grupo de Aviación N°10, se tomó la decisión de trasladarse desde la Base Aérea Cerrillos a las nuevas instalaciones que se habían habilitado en el sector noreste del Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez.

En estas nuevas dependencias, la Unidad aumentó su dotación de aeronaves 707, C-130, sumando aviones C-130B, de esta manera ampliaron sus capacidades de

transporte aéreo, logrando satisfacer de mejor manera los requerimientos de transporte operativo, logístico y de despliegue de la Institución.

El detalle del material de vuelo con el que ha contado esta Unidad desde 1980, muestra una renovación en el tipo de aviones y una mayor cantidad de ellos, sino que también, ha conducido a un incremento notable en las condiciones como Unidad básica de transporte aéreo de la FACh, como también para los vuelos presidenciales y de altas autoridades nacionales.

Un tema para resaltar es el apoyo a la ciudadanía que la Fuerza Aérea efectúa a través del Grupo de Aviación N°10, ayudando a quienes se han visto perjudicados por los diferentes desastres naturales que han afectado tanto a nuestro territorio como a países vecinos, tales como aluviones, terremotos, maremotos, erupciones de volcanes, entre otros.

Durante la pandemia por COVID-19 que ha afectado a nuestro país, el Grupo de Aviación N°10 ha tenido un rol fundamental en el traslado de pacientes críticos, envío de insumos médicos y ventiladores, además de

transportar personal de las FF.AA. quienes se encuentran apoyando a prevenir el aumento de contagios a lo largo del territorio nacional.

Su lema: "Donde nacen y terminan los caminos alados de la Patria", refleja a cabalidad lo que es el Grupo de Aviación N°10 representa, su capacidad de llegar a todo el territorio nacional, como también la calidad y profesionalismo de la Unidad, compuesto por Oficiales, Personal del Cuadro Permanente y empleados civiles.

